### \*\*\*Comunicado de prensa\*\*\*

#### PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Alexa Pratt
Oficial de Información Pública
Recursos Comunitarios del Condado de Orange
(714) 514-2395
Alexa.Pratt@occr.ocgov.com

## Cuidado de Animales del Condado de Orange necesita de inmediato que las personas adopten temporalmente perros durante el estado de emergencia local

**TUSTIN, Calif.** (15 de noviembre de 2023) – Debido al estado de emergencia local en curso directamente al otro lado de la calle de la instalación, Cuidado de Animales del Condado de Orange está pidiendo ayuda inmediata de nuestra comunidad. El refugio necesita hogares de acogida para perros de tamaño mediano y grande durante, al menos, dos semanas en un esfuerzo por reducir el número de animales en el campus.

Desde el reciente incendio del hangar norte en la antigua Estación Aérea del Cuerpo de Infantería en Tustin el martes 7 de noviembre de 2023, Cuidado de Animales del Condado de Orange ha tomado todas las precauciones, incluida la modificación de las operaciones, para garantizar la seguridad continua de los animales a nuestro cuidado, el personal, los voluntarios y los visitantes de la comunidad.

Cuidado de Animales del Condado de Orange cuenta actualmente con más de 300 perros. El equipo del refugio ha hecho un trabajo notable al comenzar a realizar las visitas de adopción en interiores y aumentar los esfuerzos de enriquecimiento en la perrera. Sin embargo, al tomar una gran precaución relacionada con el incidente en curso, los perros han sido trasladados a la parte interior de su perrera y ya no pueden salir a caminar o jugar al aire libre.

Cuidado de Animales del Condado de Orange está pidiendo a la comunidad que abra su corazón y su hogar a un perro de refugio durante las próximas dos semanas. Cuidado de Animales del Condado de Orange proporcionará a cada familia de acogida un kit que contiene alimento y suministros básicos, que incluye una correa, un collar y etiquetas para su compañero temporal.

Por favor, póngase en contacto con <u>OCACPrograms@occr.ocgov.com</u> para adoptar temporalmente un perro de debido a la emergencia. Todos los perros están esterilizados/castrados, tienen un microchip, están al día con las vacunas de DHPP-Bordetella y rabia, están desparasitados y tienen la protección contra pulgas.

La comunidad también puede ayudar donando juguetes de Kong para mantener a los perros ocupados mientras están en el interior de su perrera en el refugio. Nuestro refugio acepta donaciones en persona todos los días de 8 a. m. a 5 p. m. o a través de nuestra Lista de deseos de Amazon.

Debido a que Cuidado de Animales del Condado de Orange continúa siendo severamente afectado por el incendio, el refugio está implorando a la comunidad que encuentre soluciones positivas para dejar el



# CONDADO DE ORANGE

### COMUNICADO DE PRENSA

WWW.OCGOV.COM

refugio en este momento. Cuidado de Animales del Condado de Orange tiene muchos recursos para los dueños de mascotas que pueden estar luchando con el cuidado de su mascota, incluidos:

- Clínicas de bajo costo para mascotas.
- Recursos de capacitación.
- Lista de servicios de comida para mascotas de los bancos locales de alimentos para mascotas.

Lo más importante es que, si encuentra una mascota perdida o callejera, Cuidado de Animales del Condado de Orange pide ayuda para localizar a su familia reportando a su agencia local de control de animales, verificando con los vecinos y publicando información sobre la mascota que encontró en sitios de redes sociales, foros comunitarios y Nextdoor. El refugio tiene consejos educativos disponibles para cualquier persona que haya encontrado o perdido una mascota.

Visite <u>ocpetinfo.com</u> para obtener más información o llame a Cuidado de Animales del Condado de Orange al (714) 935-6848.

###

#### Sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange

El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange es el refugio municipal de animales más grande en el Condado de Orange, ubicado en 1630 Victory Rd.Tustin, CA 92782. Atiende a 14 ciudades y recibe más de 14.500 animales cada año. El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange proporciona refugio y cuidado de los animales, fomenta el vínculo entre el humano y el animal y promueve la seguridad en nuestra comunidad. Para obtener más información sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange, visite ocpetinfo.com.